

# 100年の歴史と綱領について語り たい

## 党創立記念講演 志位委員長が会見

以下、志位委員長の記者会見を抜粋で紹介します。



日本共産党の志位和夫委員長は8日、国会内で記者会見し、「日本共産党という政党が1世紀にわたって生命力を保持し、未来にのぞもうとしていることの意義は小さくない」「日本共産党の100年を貫く『三つの特質』を語りたい」と述べました。

志位氏は、「三つの特質」として、(1)どんな困難なもとでも国民を裏切らず社会進歩の大義を貫く不屈性、(2)科学的社会主義の立場にたって自己改革を進めてきた、(3)常に国民との共同一統一戦線で政治を変えるという立場を貫いてきた」「いろいろな角度からお話ししたい」と語りました。

志位氏は、「現綱領の一つひとつの大事な内容が、どのような歴史的経過を経てつくられてきたのかに

についても話したい」と語り、自主独立の路線、アメリカ帝国主義論、“議会の多数を得ての革命”一選挙で多数を得て平和的民主的に社会変革を進めていく路線、21世紀をどうとらえるかについてのリアルでダイナミックな世界論、従来の「定説」を乗り越えて科学的社会主義の本来の輝きを現代によみがえらせた社会主義・共産主義論（未来社会論）、民主集中制の原則などを挙げました。

さらに志位氏は、過去3回躍進の峰を紹介し、「躍進が起きた時には必ず相手の側からの激しい攻撃もあった。せめぎ合いの攻防の歴史だった」と述べ、「私たちがどんな場合でも国民との共同一統一戦線で日本の政治を変えていくという路線を探究してきたことも歴史的に話したい。そして私たちが立っている歴史的到達点と展望についてもお話ししたい」と述べました。

内心の自由を侵害し、弔意を強要する憲法違反の

# 「国葬」は由りせず

# 日本共産党創立 100 周年記念講演会

オンライ  
ン

と き : 9 月 17 日 (土) 午後 1 時開会

と ころ : 藤谷 悟 様 宅 (下之郷)

## ご案内

今年、党をつくって100年。反戦・平和・自由をつらぬき、たたかってきた

歴史をふりかえって、志位和夫委員長が語ります。どうぞお越しください。



志位和夫委員長は8日、国会内で記者会見し、「日本共産党という政党が1世紀にわたって生命力を保持し、未来にのぞもうとしていることの意義は小さくない」「日本共産党の100年を貫く『三つの特質』を語りたい」と述べています。

※ 感染対策のため、マスク着用をお願いします。



志位和夫委員長



**ご相談・ご要望をどうぞ。**

☆くらし・税金・教育などの相談は 西澤伸明 38 - 4949 丸山光雄 38 - 3123

©日本共産党の見解を紹介します。メール shigakoura.jcp@ares.eonet.ne.jp ホームページもごらんください【「西澤伸明」で検索】



← YouTube 視聴

**甲良民報**

2022年9月11日 864号  
発行責任：日本共産党甲良町議員  
連絡：甲良町在土 373 (西澤)  
Tel : 38-4949 Fax : 38-2242